

Das CJD bietet jährlich 150.000 jungen und erwachsenen Menschen Orientierung und Zukunftschancen. Sie werden von 8.000 Mitarbeitenden an über 150 Standorten gefördert, begleitet und ausgebildet. Grundlage ist das christliche Menschenbild mit der Vision „Keiner darf verloren gehen!“.



CJD e.V. Stadtweg 83 24837 Schleswig

BFI Consulting
Herrn Kay Poetzke
Stubenrauchstrasse 36
24248 Mönkeberg

CJD Zentrale

Büro Schleswig

Reinhard Nehrdich
Geschäftsleitung

fon 04621 855-166
fax 04621 855-338
mobil 0151-40639020
reinhard.nehrdich@cjd.de
www.cjd.de

08.04.2011 /Ne/Er
Empfehlungsschreiben

Sehr geehrter Herr Poetzke,

gern komme ich Ihrem Wunsch nach und entwerfe ein Empfehlungsschreiben, das Auskunft über Ihre Kooperation mit dem CJD gibt.

Das christliche Jugenddorfwerk Deutschlands e.V. ist ein Jugend-, Bildungs- und Sozialwerk, das jungen und erwachsenen Menschen Ausbildung, Förderung und Unterstützung in ihrer aktuellen Lebenssituation anbietet. Neben den Leitsätzen „Keiner darf verloren gehen“ und „Jedem seine Chance“ orientiert es die Inhalte seiner Arbeit am christlichen Menschenbild. Mehr als 90.000 Menschen nehmen jährlich an über 150 Standorten die Angebote des CJD wahr.

Als Mitglied der Geschäftsleitung des Christlichen Jugenddorfwerkes Deutschlands in Ebersbach und somit bundesweit verantwortlich für die Bereiche Kinder- und Jugendhilfe sowie für die CJD-Region Nord nehme ich gern die Gelegenheit wahr, die Zusammenarbeit mit Herrn Kay Poetzke, geboren am 11.01.1958, zu beschreiben.

Herr Kay Poetzke war für uns in unterschiedlichen Projekten und Aufgaben immer wieder als freier Mitarbeiter und Projektleiter tätig und hat in den im Folgenden genannten Projekten für das CJD gearbeitet:

Supervision für Teileinrichtungen des CJD Eckernförde in der Zeit von 1996 bis 2000

Projektleiter in der Umsetzung eines Modellprojektes Sozialmarketing Nord für die Bundesländer Schleswig-Holstein, Hamburg, Mecklenburg-Vorpommern in der Zeit von März 2000 bis Februar 2002

Projektleiter im Aufbau eines innovativen in der Bundesrepublik erstmals eingeführten Projektes für jugendliche Straftäter in der Zeit von Februar 2002 bis Januar 2003 in Baden-Württemberg (Modellprojekt der Landesregierung, Arbeitstitel „Chance“)

Die Zusammenarbeit mit Herrn Poetzke wurde geprägt durch seine engagierte und umsichtige Arbeitshaltung. Er war in allen Projekten mit einer beispielhaften Leistungsbereitschaft stets in der Lage, Mitarbeiter zu motivieren. Nach seiner höchst professionellen Aufstellung der Projektpläne gelang es ihm durch seine

Christliches Jugenddorfwerk Deutschlands
gemeinnütziger e.V. (CJD) · Vereinsregister Berlin Nr. 30118 B
Vorstand: Hartmut Hühnerbein (Sprecher) · Hans Wolf Freiherr von Schleinitz
Spendenkonten: EKK Kassel BLZ 520 604 10 · Kto. 93 93
Commerzbank Dortmund BLZ 440 400 37 · Kto. 364 00 00

CJD Zentrale
73061 Ebersbach · Teckstraße 23
fon 07163 930-0 · fax 07163 930-280
cjd@cjd.de · www.cjd.de

präzise Begleitung der Prozesse, eine hohe Zuverlässigkeit für die Projektumsetzung bei optimaler Qualität und größtmöglicher Umsetzungsgeschwindigkeit zu erreichen. Er erwies sich in allen Kontakten als ohne jede Einschränkung zuverlässig und hat mit seiner auch in sensiblen Projekten sehr vertrauensvollen Zusammenarbeit für uns stets wichtige Anteile am Erfolg unserer Projekte verantwortet.

Die umfassenden Aufgaben, die wir Herrn Poetzke übertragen haben, wurden von ihm mit seinem Fachwissen und seiner besonderen Kommunikationsfähigkeit und der von ihm ausdauernd und zielstrebig verfolgten Kommunikation mit den Prozessbeteiligten so begleitet, dass Krisen in den Projekten nicht auftraten. Insbesondere in den Projekten „Entwicklung einer Sozialmarketing–Struktur für die CJD–Landesgruppe Schleswig–Holstein/Hamburg/Mecklenburg–Vorpommern“ und „Hilfemaßnahme für straffällig gewordene Jugendliche in Baden–Württemberg“ war Herr Poetzke für uns als Projektmanager tätig. Hier ist es ihm gelungen, die komplexe Kommunikation und das Begleiten des Projektplanes auch über die Kommunikationsstrukturen des CJD hinaus mit Behörden und der Landesregierung Baden–Württemberg in einem Umfang sicherzustellen, dass für unsere Arbeit optimale Ergebnisse sichtbar wurden.

Herr Poetzke hatte von 2006 bis 2008 die Gesamtprojektleitung in der Installierung einer neuen Beratungsstelle für junge Familien im CJD Essen von uns übertragen bekommen. Der gesamte Projektprozess von Projektplanerstellung über Konzeptfassung, Immobiliensuche, Kontakte und Kooperation mit dem Kopartner Jugendamt Essen liefen wie immer reibungslos gut. Zusätzliche mussten noch ein Großsponsor im Projekt begleitet und sensibel einbezogen werden sowie Pressearbeit und Eröffnungsfeier organisiert werden. Herr Poetzke hat sämtliche Arbeiten wieder zu unserer vollsten Zufriedenheit erledigt.

Herr Poetzke hat von 2008 bis 2010 das Coaching eines CJD Einrichtungsleiters durchgeführt. Nach einer persönlichen Krise incl. Monatelanger Abwesenheit unseres Einrichtungsleiters hat es Herr Poetzke maßgeblich verstanden, mit Empathie und klarer Zielsetzung unseren Mitarbeiter wieder zu stabilisieren.

Derzeit begleitet Herr Poetzke als Projektleiter in bewährter Weise ein umfassendes „Sanierungs– und Entwicklungsprogramm“ in einem CJD Jugenddorf in Niedersachsen.

Außerdem arbeitet Herr Poetzke aktuell in einer Programmentwicklungsgruppe von sechs Bildungszentren des CJD als Projektleitung.

Schleswig, den 10. Mai 2011

Reinhard Nehrdich